
 

Voto; Giuditta è passato, presente e futuro Con lui "Per Summonte";
Matarazzo

  

Summonte. "Dopo anni di contrapposizioni è giunto il momento di dare una mano a Giuditta. Ho
riconosciuto, nel tempo, il lavoro fatto dalle sue amministrazioni e lo scetticismo che avevo nel suo
operare è stato sopraffatto dall'apprezzamento dei progetti realizzati su misura "per Summonte". Le
parole di Mario Matarazzo candidato alla carica di Consigliere comunale, alle amministrative del 10
Giugno, con la lista "Per Summonte", presentata ieri, al Centro Congressi "Don Alberto De Simone"
inizialmente prevista presso la sala consiliare. Matarazzo, con il quale abbiamo avuto modo di
"parlare personalmente" ci spiega come è maturato il "passaggio" con Pasqualino Giuditta
candidato alla carica di Sindaco, alla ricerca del terzo mandato consecutivo: "La decisione è stata
presa in maniera ponderata e l'ho fatto parlando anche con familiari, con cugini. Una convergenza
unanime perchè è ora di superare quel "muro" venutosi a creare anche tra le famiglie per il diverso
modo di vedere la politica, il "lavoro" da portare avanti per il paese, che non è solo la Torre
ristrutturata, rigenerata, non è solo il percorso ambientale, non è solo Sentieri Mediterranei. Un
paese del quale, prima della "era" Giuditta quasi non si conosceva l'esistenza ed invece ora è un
centro importante, un riferimento, un "gioiello" apprezzato oltre i confini irpini e regionali. Ho capito
che quanto fatto da Giuditta non è solo una "cornice" ma un bel "quadro" che ora bisogna arricchire
ancora di più. Giuditta ha quindi lavorato bene in passato, lavora bene nel presente ed è solo con lui
che possiamo costruire il futuro di Summonte. Ambiente, cultura, territorio sono le carte vincenti su
cui ha puntato il Sindaco ed ora a lui dobbiamo dare ulteriore forza per continuare. Interrompere
adesso un progetto di prospettiva sarebbe dannoso. Oggi, dobbiamo, insieme, e lo ribadisco con
vigore, dare continuità ma anche nuovo slancio alla ottima base definita dal suo impegno in questi
anni. Il mio appoggio è convinto. Invito la cittadinanza, gli elettori a darci fiducia e forza per
continuare".  Nel corso della presentazione si è parlato del futuro dell'ex "albergo-scuola", della
integrazione con i paesi limitrofi e "sfruttare" al meglio le opportunità del turismo, religioso in primis.
Una interazione con le amministrazioni corona di Avellino deve essere sempre più infittita e la
scuola, la
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